

# 芦屋の給食

## オシャレな街のおいしい献立

芦屋市では、子どもたちに「確かな学力」や「豊かな心」を育む取り組みとならんで、「健やかな体」づくりにも力を入れています。その体づくりには毎日の「食事」が大切になります。芦屋の学校給食は、手づくりにこだわっています。それは、学校給食が教育の一環であり、給食を通じて子どもたちが、心豊かに生きるヒントをたくさん学ぶことができるからです。

皆さんにとっても、子どものころに学校で食べた「あの学校給食」は、思い出深いものがあったのではないでしょうか。芦屋の子どもたちが大人になったとき、「芦屋の学校給食はおいしかった」といって、懐かしんでもらえることを期待しています。

「家庭の味」も同じです。いつかは巣立つ子どもたちにとって、「家庭の味」は一生忘れることのできないものと言えます。

そこでこの度、芦屋市教育委員会では学校給食を知っていただくとともに、みなさんの食卓に思いをはせながら、レシピ本を出版することにいたしました。このレシピ本には、栄養士・調理師が培った知識・経験を生かしたレシピが凝縮されています。

この本が少しでも多くの方のお役に立つものとなることを願っています。



全国の書店で好評発売中！AB版・112ページ／¥1,000(税別)

お近くの有名書店またはamazonでお求めください。

